





HYM 178

Textos de Sergio Méndez Arceo. A los agentes de pastoral, sacerdotes, religiosas, responsables de comunidades y a todos los cristianos. Cuernavaca, Mor., México, 9 de agosto 1980. Docs.2

SMA invita a la comunidad a la celebración de la Asunción de Jesús. Informa que se anunciará la oración solidaria y colecta para las iglesias de Nicaragua

Clave expediente HYM 178 Fondo Q Volumen Año de publicación 1980 Año final 1980 Sección temática 1980 Serie geográfica 1980 Sección relacionada

Serie relacionada

Observaciones Comunicado mecanográfico con sello original

Fuente





A LOS AGENTES DE PASTORAL, SACERDOTES, RELIGIOSAS, RESPONSABLES

DE COMUNIDADES Y A TODOS LOS CRISTIANOS.

Hermanos: el día 15 celebramos a la primogénita o principal creatura entre los resuscitados con Jesús. Celebramos su asunción gloriosa.

Cada día experimentamos más profundamente la pobreza de nues -tro lenguaje para simbolizar las realidades sólo asequibles a la fe;

pero nos gozamos en proclamarlas.

El Padre Sabino ha preparado textos apropiados para las Visperas (6 p.m. del 14), para la Vigilia de los Adoradores (10 p.m. del 14), para las ma~anitas "Laudes" (6 a.m. del 15), y para la celebra ción Eucaristica del día 15 (6 p.m.). Los enviamos a todos como un servicio. Toda la celebración debe hacerse en comunión con la celebración de la Iglesia Madre, la Catedral.

A los Sacerdotes de Cuernavaca y parroquias vecinas les supli-co que dispongan sus horarios de tal manera que puedan concelebrar a las 6 p.m. del día 15 en la Catedral y participar en las demás

celebraciones.

Espero que las religiosas nos puedan acompañar, así como las comunidades y demás organizaciones, y los cristianos no organizados.

Debemos procurar que esta celebración sea comparable a la Mi--

sa de los Oleos del Jueves Santo y a la Misa del 28 de octubre en cuanto al número y participación de los presentes.

Leer esta carta el domingo 10 en todas las celebraciones de la

Diócesis será una muy buena convocación.

Además tenemos que anunciar la oración solidaria y la colecta

para las Iglesias particulares de Nicaragua.

Ustedes deben saber que se ha promovido para el día 15 una co-lecta ergeneral en toda Latinoamérica como ayuda a la Iglesia de Ni caragua. Su resultado será enviado directamente al Episcopado Nicaraguense.

Son muchas las necesidades de la Iglesia en Salvador, en Guate mala, en Honduras, en Bolivia. Consideramos prioritaria la ayuda a Nicaragua, porque el proceso de reconstrucción y organización tendrá consecuencias políticas inmediatas para toda la región de Centro A-mérica y del Caribe y aun para América Latina toda.

Es urgente la ayuda a la Iglesia Nicaragüense. Ciertamente no para que invente obras paralelas a las obras del Gobierno Nacional, sino para que su tarea evangelizadora se facilite en el concreto --

contexto de la Revolución.

Tiene que ser claro para nosotros y para todo el que quiera ay ayudar a esas Iglesias, que esas Iglesias fueron capaces de dar co-mo en ninguna otra revolución un matiz cristiano admirable y ejem-plar. No les podemos ayudar económicamente con condiciones de mode-los o ideologías, aun pastorales, extraños.





Con la ayuda económica tiene que ir aunada la información y la comprensión. No podemos olvidar, por ejemplo, la Carta Pastoral -- del Episcopado Nicaragüense del 18 de noviembre de 1979, ni las con clusiones de los religiosos y religiosas reunidos en Managua del 23

al 25 de este Julio proximo pasado.

Asi como para la economia y la política de la Región es importantisima Nicaragua, asi también la relación de la Institución Igle sia con el Gobierno de la Sociedad civil será determinante en la -busqueda de caminos nuevos para nuestros países. La Iglesia no po-drá pretender que el proceso sea quimicamente puro ni mucho menos - dirigirlo, ni el Gobierno podrá utilizar a su talante los simbolosreligiosos y manipular la religiosidad popular. En una sociedad don de son tan coincidentes las aspiraciones cristianas del Reino de -Dios y las metas utópicas revolucionarias, no debe surgir una nueva cristiandad. No habrá alianza de opuestos; pero tampoco identificación de semejantes. ¡Oremos por Nicaragua!
Hermanos; Aqui hemos determinado que la Colecta en favor de -

Nicaragua sea anunciada hoy domingo 10 para el domingo 17. No seremos nosotros los cristianos de esta diócesis los más significados en la cantidad de nuestra aportación; pero si hemos de ser fieles a nuestro compromiso de solidaridad con nuestros herma-nos cristianos durante la lucha y ahora en su participación en la reconstrucción de su Patria.

Que la primera criatura asumida plenamente como ninguna otraen el mundo nuevo del Reino de Dios, la Virgen María asunta a los cielos, nos inspire y nos mueva con su ejemplo y con su interce-sion.

Bendigo al Señor en todos ustedes y les suplico pidan por mi.

Cuernavaca, Mor., 9 de Agosto de 1980



SERGIO VII Obispo de Cuernavaca